Étudiante en première année histoire à l'université de Yaoundé I, Lorraine Justine Nnanga va mystérieusement rendre l'âme deux jours après avoir participé à la cérémonie d'anniversaire d'un de ses camarades.

D'après les informations recueillies, C'est au lendemain de la célébration de l'anniversaire de l'un de ses anciens camarades que Lorraine va présenter les signes d'un malaise alors qu'elle se trouvait au marché avec sa génitrice.

Le jour suivant, rapporte le journal Mutation qui relaie aussi l'information, Larraine va ressentir une fatigue générale. C'est finalement dans un état d'inconscience qu'elle sera conduite dans un centre de santé où elle va rendre malheureusement l'âme quelques heures plus tard.

La consommation d'une boisson d'origine douteuse est selon la soeur ainée de la victime à l'origine de ce drame. Cette dernière en effet affirme avoir retrouvé une bouteille contenant un mélange de whisky et de jus issue de cette cérémonie.

Une thèse que confirme Eric un jeune homme qui lui aussi après avoir consommé cette boisson a vu sa santé se détériorer. « La fatigue s'est installée en moi, et j'ai commencé à vomir, c'est où un médecin de l'hôpital des sœurs a dit que tous ceux qui ont bu ce whisky doivent consommer de l'huile rouge. », confie-t-il

En attendant les résultats des enquêtes en cours, la dépouille de la victime a été déposée à la morgue de l'hôpital général de Yaoundé.